
令和４年度第２回蕨市立学校給食センター運営委員会会議録 

開催日時 令和４年１１月１０日（木） 午後３時～３時２０分 

場所 蕨市立学校給食センター２階栄養指導室 

出席委員 澤近紗耶香委員  山口  浩委員  保谷 武  委員 

竹花 裕子委員  庄   喬委員  坂本さゆり 委員   

欠席委員 豊澤 真琴委員  平野 雅代委員  新島 緑 委員  横田 秀雄委員 

参与 教育部長 渡部 幸代 

事務局 石丸 岳広 川辺 章子  宍戸 正弘  油田 里美  西川 聡子 

会議内容 

１ 開    会 

 

２委員長あいさつ 

   

３ 議    題  

       

 

 

 

         

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

   

 

 

 

 

   

 

   

山口委員長よりあいさつ 

 

（１）令和４年度１学期給食数及び学校給食費調定収入状況について 

 事務局より別途資料に基づき、延べ給食数、回数及び調定額、収入額、収納

率について説明。 

 

 委員  収納率が１００％近いが、７人に１人が貧困家庭の子供という統計

があるが市から何かしらの補助を受けられるのか。 

 

 事務局 生活保護による支援を受けていたり、経済的な困難を抱えているご

家庭には、準要保護という制度があるので、活用していただいている。 

         

（２）令和４年度１学期給食用賄材料費の内訳について 

 事務局より別途資料に基づき、主食費（米飯、パン・麺類）、副食費（肉・魚

介類、青果物、牛乳）の小中学校別の内訳について説明。 

 

 質問なし。 

 

（３）令和４年度１学期給食用賄材料購入価格状況について 

 事務局より別途資料に基づき、主食、牛乳、副食について平均単価を前年度

と比較しながら説明。 

 

 委員  じゃがいもの価格が下がっているのは。 

 

 事務局 昨年度高騰したので、今年度に入り価格が戻ってきている。  

  

 委員  平均１食単価が、単価以内だと質と量をおとしているのか。 

 

 事務局 サラダ油の価格が上がっているので、揚げ物の回数を減らして、ボ



 

   

 

   

  

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 閉   会 

 

イルしたものを利用するなどして工夫をしている。また、賄材料購入部会で価 

格競争を働かせながら、給食物資の選定を行っている。 

 

 委員  現場感覚では、珍しい魚が増えたとは思うが、質や量がさがってい

るとは、感じない。 

 

     

（４）その他 

 

事務局 蕨市では、７月に補正予算で、食材費高騰に対応し、学校給食費負

担軽減事業として、１２６１万円を計上して、保護者負担を増加させることな

く、給食の質と量を確保できるようにした。この積算根拠は、総務省の消費者

物価指数を参考に、今後の価格の伸び率を８％と試算し、１食、小学校２５６

円・中学校３０１円  なので、小学校２０円、中学校２４円として、積み上

げた金額であり、この予算を有効に活用して今後も安定した給食の提供に努め

ていきたい。 

 

 

澤近副委員長あいさつ 

 


